

Franzose mit über 1,1 Promille bei Verkehrskontrolle in Völklingen erwischt!



Schockierende Szenen in Völklingen! Am frühen Samstagmorgen, dem 14. Dezember 2024, sorgte eine Trunkenheitsfahrt für Aufregung in der Innenstadt. Bereits um 06:30 Uhr wurde die Polizei alarmiert, als ein aufmerksamer Verkehrsteilnehmer ein fahrendes Risiko entdeckte: Ein roter Renault mit französischen Kennzeichen schnitt durch die Straßen, gelenkt von einem Fahrer, der eindeutig nicht fahrtüchtig war.

Die Polizei rückte sofort aus und stellte das Fahrzeug in der Moltkestraße. Bei der Kontrolle gab es keinen Zweifel: Der Fahrer roch stark nach Alkohol! Ein Atemtest brachte das erschreckende Ergebnis - über 1,1 Promille. Dies ist nicht nur gefährlich, sondern auch illegal! Die Beamten handelten schnell, entnahmen ihm eine Blutprobe und sicherten den

Fahrzeugschlüssel. Doch was geschah nach diesen Maßnahmen?
Der Fahrer wurde später von der Dienststelle entlassen – ein
unglaublich glimpfliches Ende für einen solchen Verstoß.

Ein gefährlicher Vorfall

Die reizvollen Straßen Völkings wurden kurzerhand zum
Schauplatz eines weiteren skandalösen Vorfalls. Solche
nächtlichen Kapriolen machen die Städte unsicher und können
fatale Folgen für alle Verkehrsteilnehmer haben. Die Polizei zeigt
jedoch große Entschlossenheit, um solchen Gefahren
entgegenzuwirken und die Sicherheit im Straßenverkehr zu
gewährleisten.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)